



María Luisa Mendoza, diputada federal, sufre intento de asalto en la México-Querétaro

La diputada federal por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), María Luisa Mendoza Mondragón, sufrió un intento de asalto en la autopista México-Querétaro.

A través de sus redes sociales, la diputada mencionó que el intento de asalto ocurrió aproximadamente a las 21:00 horas del jueves 25 de octubre, a la altura de Tepeji del Río, con dirección a Querétaro.



Según menciona María Luisa Mendoza, durante su viaje hacia Jilotepec, en el Estado de México, encontró piedras sobre la autopista, por lo que al presenciar este tipo de objetos no paró su unidad.

“Cuando pase este tipo de condiciones, no se detengan, la verdad es que nunca nos detuvimos. Llegaron los

asaltantes, afortunadamente, quien me hace favor de acompañarme tuvo una muy buena reacción, eso hizo que el carro pudiera circular”, mencionó.

Asimismo, la diputada federal detalló que durante el intento de asalto su camioneta recibió tres impactos de bala y que afortunadamente nadie resultó herido por el ataque con armas de fuego.

Por otro lado, dijo que ante lo sucedido, fue a poner la denuncia correspondiente, a lo cual, invitó a la ciudadanía a tener esa cultura de la denuncia.

“[...] Por supuesto, la cultura de la denuncia. Denuncien. Tenemos que también entregar elementos para que puedan ser más robustecidos, yo sí creo en la procuración de la justicia y sí creo que podemos también, entre todos, hacer algo”, comentó.



Por último, María Luisa Mendoza instó a la Guardia Nacional a hacer algo en este tramo de la México-Querétaro, ya que dijo que no ha sido la única persona que levantó una denuncia por intento de asalto en la zona. Refirió que estos hechos no solo le han ocurrido a los automovilistas, sino también a los conductores de transporte público.

“Vamos a darle seguimiento a la Guardia Nacional porque esto no puede seguir pasando en nuestro país”, añadió.

<https://www.24-horas.mx/2024/10/25/maria-luisa-mendoza-diputada-federal-sufre-intento-de-asalto-en-la-mexico-queretaro/>